

El Hablaganados 544: El pasto y la carne de res -- ¿El futuro?

[\[previo\]](#) [\[próximo\]](#) [\[versión impresor\]](#) [\[inscrip\]](#)

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Todos quieren saber lo que trae el futuro, pero dados los cambios de paradigma, muchas líneas de tendencia compuestas por puntos de datos históricos no están allí.

Uno sólo puede adivinar, especialmente cuando se trata del futuro. Sin embargo, una cosa que no es especulación es el hecho que de estemos cambiando.

Los informes continúan de precios altos de granos y carne de res y el reconocimiento subsiguiente de que precios baratos para la alimentación bien puede ser cosa del pasado. Todos quieren saber lo que trae el futuro, pero dados los cambios de paradigma, muchas líneas de tendencia compuestas por puntos de datos históricos no están allí.

¿Estamos navegando sin un mapa? Es un pensamiento que asusta al mirar al futuro, pero también es hora de volver a lo básico. Como productor, uno tiene que determinar en qué lado está. Eso se hace mejor al ver los ingresos y los costos.

¿De dónde viene su dinero? Para dirigirse a lo básico, busque información de los que están en el mismo lado que usted. En otras palabras, si sus dólares vienen del pasto, entonces busque a otros productores de pasto. Lo mismo vale si sus dólares vienen de vacas o de la carne de res.

El coro clamará que todos somos productores de carne de res. Sin embargo, hay algunas diferencias sutiles, muy reales entre los que siembran y administran el pasto, los que crían y comercializan becerros y los que compran y venden carne de res.

Los negocios locales a menudo se basan en insumos y resultados o costos e ingresos. Los que están involucrados en el proceso de comprar y vender carne también dependen de costos e ingresos. Sin embargo, ellos también trabajan con los márgenes y un cuaderno lleno de herramientas financieras. Estas herramientas están disponibles a todos y también lo están las habilidades de manejar los costos e ingresos.

No obstante, usted encontrará que los que tienden a estar más involucrados en el producto crudo inicial de pasto o el becerro berreando de verdad intentan minimizar los costos. Los que compran esos becerros berreando tenderán a enfocarse en puntos de equilibrio y márgenes, y emplear herramientas financieras apropiadas para minimizar los riesgos y apoderarse de la rentabilidad.

Por ende, la idea es que el dinero se puede ganar mientras los precios están bajos o altos. En un mundo ideal, con una capacidad ilimitada para aprender todo, del poder aprovecharnos con lo mejor y así tener éxito. Desafortunadamente, todos vivimos en el mundo real y las herramientas que tenemos no siempre están disponibles.

Sí, el negocio de carne de res continuará, pero equilibrar los insumos y resultados llega a ser más y más difícil. El aumento gradual de los precios de granos ha causado a muchos a repensar la fundación del negocio de carne de res. ¿Es el negocio de carne de res un negocio de pasto o grano? Décadas nos han pasado mientras la disponibilidad de los granos ha sido absoluta.

Todavía vemos a los productores, la industria, gente en la investigación y la educación aferrándose a líneas de tendencia a las que se les acaban los datos. Las líneas de tendencia necesitan ser revisadas y las necesidades de nuevos datos necesitan empezar a poblar los grupos de datos. ¿Adónde vamos en el negocio de pasto y la carne de res? La vaca de carne está entre el pasto y la carne de res, mientras el tiempo está entre los granos y el pasto, y los dólares están entre el tiempo y la rentabilidad. Así que los números de vacas de carne continúan a bajar aunque su valor sube.

La producción de pasto se necesita cosechar. La producción de granos aumentará para abastecer las necesidades de alimentación y energía. Las vacas tienen que estar cuando muchos de nosotros queremos que las cosas sigan iguales, no lo son.

Las vacas parecerán mover aun más en las operaciones de pasto a costo bajo que generan becerros que tendrán un aumento de flexibilidad para quedar en el pasto o aun pasar su vida entera en el pasto. Algunos dirán que eso es imposible, algunos dirán no es así, pero los tiempos están cambiando, entonces la necesidad de más puntos de datos para comprender este cambio es real.

La industria de carne de res no cambiará de noche a día. La especie de planta de pasto central y la genética de la manada de carne de res han desarrollado por mucho tiempo y sólo cambian a pasos graduales. El conocimiento dura más de una década para entrar en la instrucción escolar. Sin embargo, necesitamos comenzar a repensar y hoy es tan bueno como cualquier otro día para empezar.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.



¿Adónde vamos? La vaca de carne está entre el pasto y la carne de res, mientras el tiempo está entre los granos y el pasto, y los dólares están entre el tiempo y la rentabilidad.

